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期
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閉
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条 例 の 制 定

玉村町収入印紙等購買
基金の設置

　原案可決（賛成全員）

県から旅券事務の権限が移譲されたこ

とに伴い、平成 24 年１月４日から、役

場の住民課窓口でパスポートの申請が

可能になりました。その準備として、パ

スポート申請に必要な収入印紙と群馬

県証紙を役場で販売できるよう、収入

印紙等購買基金条例を制定しました。

基金の金額は 100 万円で、収入印紙などを購入する資金となります。

税条例の一部を改正　原案可決（賛成全員）

　【改正内容】

個人町民税での寄付金控除の適用下限額が引き下げられ、

2000 円以上から控除の対象になります。

今までは 5000 円以上が控除の対象となっていました。

指定管理者の指定

東部スポーツ広場公園の
指定管理者が決定　原案可決（賛成全員）

指定管理者 :（企）群馬中高年雇用福祉事業団

指　定　期　間 : 平成 24 年 4 月1日〜

　　　　　　　平成 27 年 3 月 31日（3 年間）
管理が行き届いた東部スポーツ広場公園
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【一般会計】原案可決（14 対１） 　

 ・職員人件費 …………………………………△ 4127 万円

人事院勧告に伴う給与改定や職員数の減少による減額

 ・住宅リフォーム支援事業 ……………………1000 万円

７月から実施した事業だが、申請の増加で総額2400万円の事業に！

住宅リフォーム支援事業の補正が３回連続で出ている。
この事業の総規模はどうなっているのか。事業規模の限度額を設けるべきだ。

地域経済活性化対策であり、申請には対応していく。限度は考えていない。

 ・太陽光発電システム設置整備助成事業 ……495 万円

当初予算で見込んだ件数の倍以上の申し込みが予想されるため、
助成費を追加

 ・保育料システム・障害者福祉システムの改修 …131万円

 ・収入印紙等購買基金 …………………………100 万円

 ・消防団運営交付金 ……………………………105 万円

 ・障害者重度訪問介護事業 ……………………484 万円

反対
です 職員の給料のみ減額で、特

別職等は減額されていない。

これでは町民の理解が得られない。

町田宗宏 議員

賛成
です 放射能測定器の購入や太陽光発

電システム設置助成など、住民

にとって今必要な予算が組まれている。

備前島久仁子 議員

【特別会計】原案可決（賛成全員） 〈補正額〉 〈総　額〉

　国民健康保険特別会計…………………………2億1482万円… 33億 9536万円
　後期高齢者医療特別会計……………………………… 96万円… 1億 9130万円
　介 護 保 険 特 別 会 計 … ………………………… 増減０… （項目ごとの金額補正）
　下水道事業特別会計 ………………………… △7015万円… 12億 2426万円
　水 道 事 業 会 計 ………………………… 1080万円… 7億 6578万円

517 万円 減額し、総額 102 億 586 万円になりました。
主なものは、次のとおりです。




